



2018年8月23日 建交労神奈川県南支部 2018 年夏季闘争 推進ニュース④通算 80 発行責任者 佐藤

建交労第20回定期大会の開催間近に迫る 県南支部副委員長と三昭運輸分会書記長が出席

建交労は来る9月1日~3日に節目となる第20回定 期大会を群馬県安中市内において開催します。戦後労 働組合運動のなかで歴史的な役割をはたしてきた旧建 設一般、旧運輸一般、旧全動労の三単産が 21 世紀に対 応する新しい労働組合運動をめざして1999年9月7日 に組織合同をしてから既に19年が経過します。

今年の大会は、来年の結成20周年を明るい展望にあ ふれた大会で迎えるための方針と新役員体制を確立し、**昨年の第19回建交労定期大会の様子**



全組織・組合員が一丸となって建交労運動に団結をつよめる一大決起の場となります。 大会には神奈川県本部の合同選挙区代議員として三昭運輸分会の北川書記長が、特別 代議員は神奈川県南支部の齋藤副委員長が出席して発言する予定です。

三昭運輸分会の県労委闘争勝利に向けて 不当労の全面救済を求める署名を準備中!

三昭運輸分会は、昨年12月20日に神奈川県労働委員会に対して不当労働行為の救済 申立てを行いました。こうした事態に至った原因は、会社側が社会保険労務士を団体交 渉委員に加えて社会保険労務士主導の団体交渉を常態化させて、不誠実団交や事実上の 団交拒否を繰り返していることにあります。署名用紙は8月25日の支部執行委員会で の確認を経て直ちにとりくみますので全分会の協力を今から呼びかけます。また、この 署名は中央の大会でも協力を訴えることにしています。

JR川崎駅前 8.25 定例宣伝行動に参加を!!

明後日の8月25日出はJR川崎駅前(地下街アゼリア入り口)での定例宣伝・署名 行動日です。午前10時に県南支部の事務所に集合して準備を行い10時40分頃から行 動を開始します。各分会・組合員には毎回参加を呼びかけていますが、参加状況は良く ありません。支部執行委員まかせの運動にせず、積極的な参加を強く呼びかけます。

味の素株式会社 代表取締役・取締役社長・最高経営責任者 西井 孝明 様

味の素物流株式会社 代表取締役社長 田中 宏幸 様

2018年 月 日

畠野由美子さんの運転手への復職を求める署名

味の素物流株式会社(前関東エース物流(株))のトラック運転手として約7年間勤務してきた
た島野由美子さんは、事故を起こしたことを理由に昨年(2017年)12月に運転手の仕事を降ろされ、それまでまったく経験のない事務職に移されました。

その結果、畠野さんの月額収入は約6万円も減少して生活が困窮しているとともに、元々はトラック運転手を希望して採用された畠野さんが、慣れない事務職を約半年間も続けるなかでストレスが溜まり精神的にも追い詰められてきています。畠野さんは、こうした状況から開放されるために一日も早く運転業務に戻りたいと願っています。

会社が畠野さんをトラック運転手から下ろした理由とする「油漏れ事故」の背景には、昼食休憩も取れない過酷な業務を強いられたことによる可能性が高く、また、帰宅途中の交通事故は畠野さんの不注意が原因とは言え、法的な処罰もなく会社に損害はありませんでした。

それまでの畠野さんは、関東エースのトラック運転手として何ら問題もなく業務を遂行して きた真面目な従業員であり、今後もトラック運転手として会社に貢献できる人材です。

私たちは、その畠野さんを一日も早くトラック運転手に復職させることを強く求めます。

わたくしは上記の目的に賛同して署名します。

氏 名	住 所	サイン

取り扱い団体

全日本建設交運一般労働組合(建交労) 神奈川県南支部 〒169-0073 川崎市川崎区砂子 2-8-1 シャンボール川崎砂子 706 号

※この署名は、この目的以外では使用いたしません。

ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名

被爆者は、すみやかな核兵器廃絶を願い、 核兵器を禁止し廃絶する条約を結ぶことを、 すべての国に求めます。

人類は今、破滅への道を進むのか、命輝く青い地球を目指すのか岐路に立たされています。

1945年8月6日と9日、米軍が投下した2発の原子爆弾は、一瞬に広島・長崎を壊滅させ、数十万の人びとを 無差別に殺傷しました。真っ黒に焦げ炭になった屍、ずるむけのからだ、無言で歩きつづける人びとの列。 生き地獄そのものでした。生きのびた人も、次から次と倒れていきました。70年が過ぎた今も後障害にさい なまれ、子や孫への不安のなか、私たちは生きぬいてきました。もうこんなことは、たくさんです。

沈黙を強いられていた被爆者が、被爆から11年後の1956年8月に長崎に集まり、日本原水爆被害者団体協議会(日本被団協)を結成しました。そこで「自らを救い、私たちの体験を通して人類の危機を救おう」と誓い、世界に向けて「ふたたび被爆者をつくるな」と訴えつづけてきました。被爆者の心からの叫びです。

しかし、地球上では今なお戦乱や紛争が絶えず、罪のない人びとが命を奪われています。核兵器を脅迫に 使ったり、新たな核兵器を開発する動きもあります。現存する1万数千発の核兵器の破壊力は、広島・長崎の 2発の原爆の数万倍にもおよびます。核兵器は、人類はもとより地球上に存在するすべての生命を断ち切 り、環境を破壊し、地球を死の星にする悪魔の兵器です。

人類は、生物兵器、化学兵器について、使用、開発、生産、保有を条約、議定書などで禁じて来ました。 それらをはるかに上回る破壊力をもつ核兵器を禁じることに何のためらいが必要でしょうか。被爆者は、核 兵器を禁止し廃絶する条約を結ぶことを、すべての国に求めます。

平均年齢80歳を超えた被爆者は、後世の人びとが生き地獄を体験しないように、生きている間に何として も核兵器のない世界を実現したいと切望しています。あなたとあなたの家族、すべての人びとを絶対に被爆 者にしてはなりません。あなたの署名が、核兵器廃絶を求める何億という世界の世論となって、国際政治を 動かし、命輝く青い地球を未来に残すと確信します。あなたの署名を心から訴えます。

2016年4月

よびかけ被爆者代表:坪井直、谷口稜曄、岩佐幹三(以上、日本原水爆被害者団体協議会(日本被団協)・代表委員)、田中熙巳(日本被団協・事務局長)、郭貴勲(韓国原爆被害者協会・名誉会長)、向井司(北米原爆被害者の会・会長)、森田隆(ブラジル被爆者平和協会・会長)、サーロー・セツコ(カナダ在住)、山下泰昭(メキシコ在住)

私は被爆者の訴えに替同して署名します

名 前	住	募金

ご記入いただいたお名前や住所など個人情報は、この要請目的以外には使用しません。みなさんの署名は、毎年の国連総会に提出いたします。

【取扱団体】

原水爆禁止日本協議会

〒113-8464 東京都文京区湯島2-4-4 ☎03-5842-6031

内閣総理大臣 様 衆議院議長 様 参議院議長 様

安倍9条改憲NO! 憲法を生かす全国統一署名

2017年5月3日、安倍晋三首相は突然、「新たに憲法9条に自衛隊の存在を書きこむ」「2020年に新憲法施行をめざす」と述べました。この発言を受けて、改憲への動きが急速に強まっています。

戦後70年以上にわたって、日本が海外で戦争をしてこなかった大きな力は憲法9条の存在と市民の粘り強い運動でした。いま、9条を変えたり、新たな文言を付け加えたりする必要は全くありません。私たちは、日本がふたたび海外で「戦争する国」になるのはゴメンです。

私たちは、安倍首相らによる憲法9条などの改悪に反対し、日本国憲法の民主主義、基本的人権の尊重、平和主義の諸原則が生かされる政治を求めます。

請願事項

- 1、憲法第9条を変えないでください。
- 2、憲法の平和・人権・民主主義が生かされる政治を実現してください。

氏 名	住	所	
	太郎世本日の15個	明さら古界立る	92.4
	and the same of		
			V.,
TOTAL DESIGNATION OF THE PERSON OF THE PERSO			
ME DEPTRICE	for Electron	(主: [東日"	- 13 UK

第一次集約 2017年12月20日

第二次集約 2018年4月25日

第三次集約 2018年5月末

呼びかけ団体 安倍9条改憲NO! 全国市民アクション

連絡先 1000人委員会 ☎03-3526-2920/9条項すな!実行委員会 ☎03-3221-4668 憲法共同センター ☎03-5842-5611/九条の会 ☎03-3221-5075

